



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,  
RISET, DAN TEKNOLOGI

**BALAI PENGEMBANGAN TALENTA INDONESIA**

Jalan Gardu, Srengseng Sawah, Jagakarsa, Kota Jakarta Selatan 12640

Laman [www.pusatprestasinasional.kemdikbud.go.id](http://www.pusatprestasinasional.kemdikbud.go.id)

Nomor : 0445/J7.1/PN.00/2023  
Hal : Pengumuman pelaksanaan KBMK tahun 2023

9 Maret 2023

Yth. 1. Rektor/Ketua/Direktur Perguruan Tinggi Negeri/Swasta  
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah 1 s.d. 16

Balai Pengembangan Talenta Indonesia, Pusat Prestasi Nasional, Sekretariat Jenderal Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi akan menyelenggarakan kegiatan Kompetisi Mahasiswa Nasional Bidang Bisnis Manajemen dan Keuangan (KBMK) tahun 2023. Kegiatan KBMK ini merupakan salah satu kegiatan ajang talenta jenjang pendidikan tinggi yang bertujuan untuk mengembangkan kreativitas dan inovasi mahasiswa di bidang Bisnis Manajemen dan Keuangan. Pelaksanaan Kompetisi Mahasiswa Nasional Bidang Bisnis Manajemen dan Keuangan (KBMK) tahun 2023 dilaksanakan secara luring di tingkat Nasional.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon perkenan Bapak/Ibu memberitahukan hal ini kepada mahasiswa di lingkungan perguruan tinggi masing-masing. Panduan pelaksanaan Kompetisi Mahasiswa Nasional Bidang Bisnis Manajemen dan Keuangan (KBMK) tahun 2023 dan informasi yang berkaitan dengan kegiatan kompetisi di Balai Pengembangan Talenta Indonesia dapat diakses di laman resmi <http://pusatprestasinasional.kemdikbud.go.id> dan bisa melalui email [dikti.puspresnas@kemdikbud.go.id](mailto:dikti.puspresnas@kemdikbud.go.id)

Atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Kepala,



Asep Sukmayadi  
NIP 197206062006041001

Tembusan:  
Kasubbag Umum BPTI

Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR